

## **Stellungnahme zum Entwurf über das Schuldner- und Zahlstellenprinzip bei der Verrechnungssteuer**

Der Entwurf des Bundesgesetzes über das Schuldner- und das Zahlstellenprinzip bei der Verrechnungssteuer kann in vielen Punkten gutgeheissen werden. Aus Überlegungen der Steuersystematik und der Praktikabilität, aber auch vor dem Hintergrund zu erwartender steuerpolitischer Diskussionen, ist jedoch der Entwurf in verschiedenen Punkten zu überarbeiten.

### **Links & Downloads**

- [Vernehmlassungsverfahren zum Bundesgesetz über das Schuldner- und das Zahlstellenprinzip bei der Verrechnungssteuer \(Frist: 31. März 2015\)](#)